

Erkrankungen der Kopfhaut

Achtung: Vermeiden Sie bitte unbedingt das Einsetzen von Haarverlängerungen bei einer Kopfhaut-Erkrankung wie z. B. nach oder während einer Chemotherapie!

Beispiele für Erkrankungen der Kopfhaut:

- » Pilzerkrankung
- » Trichophytie (Scherpilzflechte) mit starker Schuppenbildung und deutlichen Hautrötungen bei diffusem Haarausfall
- » Bei kreisrundem Haarausfall. Kennzeichen des kreisrunden Haarausfalles sind scharf begrenzte, meist kreisförmige kahle Stellen.

In seltenen Fällen kann es dazu führen, dass bestimmte Kopfhauterkrankungen und auch Nebenwirkungen während der Tragezeit der Extensions auftreten können, wie z. B. Juckreiz (Fremdkörper, zusätzliches Gewicht). Bei schwachen Haarwurzeln (Haarwurzel-Muskulatur) können sich ebenso, durch das zusätzliche Gewicht der Extensions, kahle Stellen bilden.

